



INFO POLICE-POPULATION

Clôturez l'année en toute sécurité

La fin de l'année pointe le bout de son nez. Cette période va souvent de pair avec les fêtes, les repas et les rassemblements. Tous ces mots devraient être synonymes de joie et de bonheur, or quelques imprévus peuvent s'inviter. Notre premier article fournit des conseils de sécurité sur les repas de fête et sur les réflexes à avoir en cas d'incidents. L'alcool est également un invité aux soirées de certains mais sa consommation n'est pas sans risque. Notre deuxième article vous fournit alors les bons comportements à adopter, notamment lors de vos déplacements. En cette période de fin d'année, certains vont se rendre dans des bars ou discothèques. Notre troisième article propose des conseils avisés afin de profiter pleinement de vos sorties nocturnes en toute sécurité. Enfin, d'autres pourront être tentés de rapporter des contrefaçons de leur voyage ou même de se faire duper sur des sites de vente en ligne. Notre dernier article vous prodigue des conseils et vous informe des conséquences liées à l'achat de produits contrefaits.

Passer les fêtes de Noël en toute sécurité



Les rassemblements entre proches devraient être un moment de plaisir. Or, de petits désagréments ou des problèmes plus graves peuvent venir gâcher la fête. Il existe quelques précautions à adopter afin de limiter les risques. Des règles de sécurité de base doivent être appliquées, notamment pour éviter des blessures dues à des chutes ou des coupures. Des intoxications alimentaires peuvent également se produire et des incendies liés aux bougies ou aux décorations peuvent se déclencher. Des conseils sont également donnés si un malheur devait se produire. Enfin, le sentiment de solitude peut être amplifié lors de cette période chez les personnes isolées. Notre article vous fournit de précieux conseils afin que les fêtes soient le plus agréables possible.

[PASSER LES FÊTES DE NOEL EN SECURITE](#)

Boire ou conduire



En cette période, les repas et les fêtes peuvent être nombreux. Pour certaines personnes, l'alcool accompagne ces soirées. Cependant, il est dangereux de prendre le volant en ayant consommé de l'alcool. Ce dernier modifie les capacités à conduire par divers effets comme la diminution de l'attention ou l'augmentation de la prise de risque. De plus, en prenant le volant alcoolisé vous vous exposez à des conséquences juridiques. C'est pour ces raisons que nous vous donnons quelques recommandations afin que la soirée se termine aussi bien que les festivités. Vous pouvez par exemple prendre les transports en commun, un taxi ou désigner une personne qui ne boit pas et qui a comme rôle de ramener les personnes à la maison. Vous trouvez les risques liés à l'alcool ainsi que les solutions pour profiter sereinement dans notre article consacré au sujet.

IL FAUT CHOISIR !

Des sorties et des fêtes sans soucis



Faire la fête devrait toujours rester une partie de plaisir mais certains éléments peuvent venir gâcher la soirée. Afin d'éviter toutes sortes d'inconvénients, il existe des habitudes simples. L'absorption d'alcool peut altérer vos comportements ainsi que vos jugements, il est donc important d'anticiper certaines actions. Notre article liste les bons comportements à adopter. Vous trouvez également des conseils dans le cas où vous vous retrouveriez dans une position compromettante afin de pouvoir réagir de la manière la plus appropriée possible. Enfin, vous pourriez être confrontées et confrontés à des personnes qui ont besoin de votre aide car elles se retrouvent dans des situations délicates. Vous retrouvez des conseils dans notre article pour réagir de la manière la plus appropriée face aux diverses situations énoncées.

DES SORTIES ET DES FÊTES SANS SOUCIS

Les contrefaçons



L'importation de contrefaçons est interdite en Suisse et la plupart des biens peuvent être contrefaits. De plus, avec l'essor du commerce en ligne, il devient de plus en plus difficile de vérifier l'authenticité des produits. Les opportunités augmentent donc pour les escrocs. Vous pourriez ne pas être conscient qu'il s'agit d'imitations, c'est pour cette raison que notre article vous prodigue des conseils afin d'éviter de vous faire piéger. Il existe également des risques avec ces produits, notamment pour votre santé, si les normes de production n'ont pas été respectées. Il est donc important d'être vigilante et vigilant lors de vos achats afin d'éviter des problèmes légaux ou sanitaires. Pour plus d'informations sur le sujet, vous pouvez lire notre article.

[QUELS SONT LES RISQUES SI J'ACHETE ?](#)

Tendances sécuritaires

Pour le mois de novembre en comparaison avec le mois d'octobre dans le canton de Vaud, nous pouvons constater une diminution moyenne de la cybercriminalité, des incivilités et des vols de véhicule / plaque. Les escroqueries et extorsions connaissent également une diminution mais cette dernière n'est pas significative. Les vols (y compris dans un véhicule) ont subi une augmentation légère et les cambriolages une augmentation moyenne. Enfin, les agressions ont aussi augmenté, toutefois de manière non significative.

[CONSULTER LES TENDANCES POUR VOTR COMMUNE](#)